



# 光の子 2024

文責（得能）

## 交流学習、頑張っています！

第1学期も今日で終わり無事に終業式を迎えられることに感謝いたします。保護者・地域の皆様には、様々な活動に積極的に関わっていただき、本当にありがとうございました。2学期も運動会をはじめ、お世話になることがたくさんあります。引き続きどうぞよろしくお願いたします。

1学期を振り返ってみると、本当にたくさんの方に支えられて教育活動ができました。保護者、地域の方はもちろん、学校に用事がある来られた業者の方まで関わっていただき、充実した毎日を過ごすことができました。しかしながら、やはり同年代との交流は欠かせません。特に1学期後半は、オンラインだけでなく対面での交流を積み重ねました。本当に楽しそうに交流し、次への交流、次への目標につながっています。2学期以降も連合音楽会の合同練習をはじめ、月に1回以上はリアルな交流をしていく計画です。健やかな成長のために、御理解・御協力をお願いいたします。



(7/1 連合音楽会の合同練習)



(7/1 給食準備)



(7/1 椿原先生との授業)



(7/12 オンライン学習)



(7/16 習字)



(7/16 防災学習)



(7/16 給食)



(7/16 ドッジボール)



(7/16 ビンゴ大会)

さて、明日から夏休みに入ります。最近、愛媛県、高知県をはじめ全国各地で水の事故が相次いでいます。安全面には十分注意しながら普段できないことにチャレンジし、一回りも二回りも大きく成長して2学期を迎えられますよう、御家庭での御支援・御協力をお願いいたします。

## 校内水泳大会

7月10日（水）に校内水泳大会を実施しました。天候が心配されましたが、雨に降られることなく行うことができました。保護者・地域の方の声援を受け、お父さん、校長、教員と勝負をしてたくさんの種目で自己ベストを更新することができました。2名ずつですが、リレーも行うことができました。たくさんの方に支えられてすくすくと成長しています。



## テングサ天日干し・遠泳

5月20日に収穫したテングサを天日にさらす作業を行っています。今までの経験を生かし、要領よく干しています。このテングサが、今まで以上に世界を広げてくれそうです。北宇和高等学校三間分校との連携により、いろいろな活動を模索しているところですが、京都まで活動の場が広がる可能性があります。何かありましたら、また続報をお伝えします。



昨年度から実施している遠泳に今年度も挑戦しました。本番までの準備や練習、潮位の相談など、地域の方々にたくさん協力していただきました。当日は、1000mを見事完泳しました。一人でひたむきに泳ぐ姿に心打たれました。地域資源を活用した学習の中で、「やり抜く力」を向上させました。



## 7・8月の行事

日	曜日	行事	日	曜日	行事
22	月	市小学校水泳記録会 <b>閉校日</b>	12	月	<b>振替休日</b>
23	火	<b>閉校日</b>	13	火	<b>閉校日</b>
30	火	<b>閉校日</b>	14	水	<b>閉校日</b>
31	水	<b>閉校日</b>	15	木	<b>閉校日</b>
1	木	<b>閉校日</b>	16	金	<b>閉校日</b>
2	金	<b>閉校日</b>	26	月	職員会 研修会
6	火	登校日 親子レク			学校運営協議会 PTA役員会
11	日	<b>山の日</b> ●	9月2日(月) 第2学期始業式 給食なし		

夏休み中、10日間は閉校日となります。平日ですが、出張やお盆、働き方改革等の理由で、日直がいまません。連絡があっても、早急な対応が難しくなりますのでお知りおきください。

9月の主な予定  
13日(金) 遊子小交流学習(フィルハーモニー)  
28日(土) 前日準備(予定)  
29日(日) 日振島大運動会(予定)

日々の子どもの様子等を、本校のホームページ (<http://hiburishima-e.esnet.ed.jp/>) に掲載しております。ぜひ、御覧ください。